
École Les Sources 

Procès-verbal du conseil d’établissement 

 

Date:  Le lundi 7 février 2022 

Heure:  19h00 à 21h30 

Lieu:  Visioconférence TEAMS 

 
Projet d’ordre du jour 

 

Étaient présent(e)s:   Étaient absent(e)s 

Mme Chantale Bouchard M. Bernard Déry  Aucun absent 

Mme France Beauséjour Mme Véronique Dorval    

Mme Martine Bélanger Mme Andrée Robitaille   

Mme Nathalie Flaschner Mme Sonia Falardeau   

Mme Karine Briand  Mme Isabelle St-Pierre   

 

 

1. OUVERTURE 

1.1 Mot d’ouverture  

M. Déry souhaite la bienvenue aux membres.  

 

1.2 Adoption de l’ordre du jour  

Le point 4.1 a été ajouté (Informations sur les cas de COVID) 

 

C.E.-2021-22-1 Il est proposé par Mme France Beauséjour et résolu unanimement d’adopter l’ordre 

du jour.  

 

1.3 Intervention du public 

Aucune intervention 

 

1.4 Adoption du procès-verbal du 22 novembre 2021 

Aucune modification 

 

C.E.-2021-22-2 Il est proposé par Mme Véronique Dorval et résolu unanimement d’adopter le 

procès-verbal du 20 décembre 2021.  

 

1.5 Suivi au procès-verbal 



Les lecteurs de CO2 ont été installés jeudi matin, le 3 février. Il y aurait eu des défaillances, les 

réparations se feront au besoin. Les données sont directement transférées au Centre de service.  

Il faut s’assurer que le détecteur ne dépasse pas 1500 PPM.  

1.6 Courrier reçu 

Aucun courrier reçu.  

 

2. DÉCISIONS 

2.1 Grille-matières 2022-2023 

Mme Bouchard explique les grilles-matières. Il n’y a pas de volonté de changement de la part du 

personnel.  

Les heures présentées dans les grilles sont selon les recommandations du Ministère.  

Pour ce qui est du nouveau programme au préscolaire, il y a beaucoup plus de place à l’apprentissage 

par le jeu (i.e 45 minutes en avant-midi et 45 minutes en après-midi en jeu libre).  

 

Mme Briand soulève la possibilité d’augmenter le temps d’anglais à partir de la 4e année ou d’avoir 

plus de complémentaire à la maison.  

 

Il y a discussion sur le sujet. 

 

C.E.-2021-22-3 Il est proposé par Mme Sonia Falardeau et résolu unanimement d’adopter la grille-

matières 2022-2023. 

 

3. CONSULTATION 

3.1 Photo scolaire 2022-2023 

C’est la compagnie Photo repensée qui sera en charge de la photo scolaire l’an prochain.  

Pour les photos de groupes, c’est la compagnie qui décide s’ils en font ou non en temps de COVID.  

 

 

4. DISCUSSION 

4.1 Informations sur les cas de COVID  

Mme Dorval se questionne s’il est possible d’avoir un résumé des cas de COVID pour tous les parents 

comme il se fait dans d’autres écoles.  

Mme Bouchard indique qu’un tableau doit être rempli deux fois par semaine pour le Centre de 

service. Pour le moment, l'école compte environ une vingtaine de cas. Les parents sont avertis 

seulement s’il y a beaucoup de cas dans une même classe.  

Il n’est pas possible d’avertir les parents aussitôt qu’il y a deux ou trois cas par classe à cause des 

chevauchements.  

 

 

5. INFORMATION 

5.1 Information de la directrice 

Mme Bouchard mentionne la semaine des enseignants.  

La période des inscriptions est du 16 au 25 février. Les informations sont indiquées sur le site Web de 

l’école ainsi que sur la page Facebook.  



La vaccination aura lieu le 24 février pour les élèves qui ont déjà été vaccinés à l’école en décembre. 

(28 élèves; des élèves qui n’ont pas encore eu leur premier vaccin pourraient se faire vacciner à cette 

date).  

M. Patrick ainsi que le comité actif préparent la Fête des neiges qui prendra place les 24-25 février.  

La dictée de la fondation sera en avril. Les informations seront acheminées après la relâche.  

 

5.2 Information du personnel 

Les enfants apprécient d'avoir accès à la patinoire pour les périodes de patinage.  

Le transfert des groupes de 6e année a eu lieu.  

 

5.3 Information du président du CÉ 

Aucun élément à ajouter 

 

5.4 Information du Comité de parents 

Une rencontre est prévue mercredi, le 9 février. Mme St-Pierre aura des informations à nous donner à 

la prochaine rencontre.  

 

5.5 Information du CA 

Le conseil a adopté le plan triennal de répartition et des destinations des immeubles.  

Saint-Michel ne sera pas désinstitutionnalisé.  

L’aire de desserte pour l’école Les Bocages pour l’école secondaire reste les Compagnons-de-Cartier. 

Le dossier concernant le passage primaire-secondaire a été reporté. 

Revue du rapport financier 2021-2022: la fermeture d’avant les fêtes aura une incidence sur celui-ci. 

Dépôt de reddition de compte. 

 

6. AUTRES SUJETS 

6.1 Le drapeau est déchiré. Un nouveau drapeau a été commandé.  

 

7. FERMETURE 

7.1 Date de la prochaine rencontre: 11 avril 2022 

Chantale propose que les rencontres du 28 février et du 11 avril soient combinées, car l’ordre du jour 

du 28 février sera court. Si jamais le besoin se fait sentir, il y aura communication par courriel.  

 

7.2 Levée de l’assemblée 

 

C.E.-2020-21-5 

  

Il est proposé par Mme Isabelle St-Pierre et résolu unanimement de lever 

l’assemblée à 20h24.  

 


